

Dona sangre, ayúdame a recuperarme.

Jornada de donación de sangre en el Colegio La Anunciación.

El próximo martes 10 de abril, el Colegio La Anunciación de Santander, situado en la calle San Celedonio nº 8 **realizará una jornada de donación de sangre bajo el lema “Dona sangre, ayúdame a recuperarme”**, en colaboración con la Hermandad de Donantes de Sangre de Cantabria y el Banco de Sangre y Tejidos de Cantabria.

La jornada se desarrollará en las dependencias del colegio en horario de 9:30 - 14:00h. y de 16:00 - 19:30h.

Esta actividad se encuadra dentro del Proyecto de Aprendizaje-Servicio, un método de enseñanza-aprendizaje donde los alumnos analizan las necesidades de su entorno y deciden una actuación que signifique un servicio a la comunidad. Ello incluye la planificación del proyecto, la toma de decisiones, la realización de un servicio y la evaluación de la actividad.

Implica también la adquisición de conocimientos y crecimiento personal así como asumir responsabilidades dentro la sociedad en que vivimos.

Los alumnos se han involucrado en diferentes actividades, como el estudio del corazón y el aparato circulatorio, investigación sobre las estadísticas de donación de sangre en Cantabria y recogida de datos sobre las reservas del Bando de Sangre. También han diseñado los logos y lemas para la campaña de donación y los “carnets de futuros donantes” con el fin de sensibilizar y animar a la donación de sangre.

Esta iniciativa ha motivado especialmente a los alumnos que se han involucrado activamente animando a sus familiares y vecinos, llegando incluso a crear “Nosotros donamos”, una canción compuesta por José Jiménez, alumno de 4º de Primaria.